

Communiqué de presse

Vendredi 7 février 2020

Paris récompensée pour la qualité et la sécurité de ses aménagements cyclables dans le Baromètre des villes cyclables de la FUB

La FUB, Fédération française des usagers de la bicyclette, a lancé la deuxième édition de l'enquête nationale baromètre « Parlons vélo » des villes cyclables. Les résultats ont été présentés hier soir à Bordeaux lors du congrès de la FUB., Paris a reçu le prix de la meilleure progression, notamment grâce aux notes obtenues dans les catégories « les itinéraires sont confortables » et « Je peux circuler à vélo en sécurité sur les grands axes ».

Avec plus de 184 000 réponses, le Baromètre « Parlons vélo » des villes cyclables est la plus grande enquête originale menée en France auprès des usagers du vélo. Inspirée de la Fahrradklimatest développée par l'ADFC en Allemagne, elle est basée sur 26 items notés de 1 à 6 ainsi que sur l'identification des points noirs et axes à aménager en priorité.

Les notes obtenues dans les catégories « les itinéraires sont confortables » et « Je peux circuler à vélo en sécurité sur les grands axes » font écho au réseau cyclable structurant construit par la Ville de Paris. Le Réseau Express Vélo (REVe) est constitué de pistes larges de 4m, séparées physiquement des véhicules motorisés et reliées entre elles.

Contact presse: Marion Fonteny - 01.42.76.49.61- presse@paris.fr